
1964 年生まれ。
神戸大学医学部医学科卒業、大阪
市立大学大学院医学研究科修了、
ウイルス学医学博士。

伊東くりにっく みどり診療所 (泉
南 )院長 / メゾン・デ・サントネー

ル泉佐野・阪南 顧問医師 / 
貝塚ライオンズクラブ会
員 / 泉佐野商工会議所
会員 / 岬ラグビース
ポーツ少年団コーチ

衆議院議員（現在 3
期目）。決算行政監
視委員会理事。
原子力問題調査
特別委員会理事。
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本号では、いとう信久さんの
目指す政策などをお伝えします。

お問合せ・お申込みは、こちらでもお気軽に！

新代表決定！

維新にしか出来ない改革を！

いとう信久事務所
〒598-0055 大阪府泉佐野市若宮町 7-13 田端ビル 4F
TEL：072-463-8777 FAX：072-463-8776

いとう通信 発行元

いとう信久 衆議院議員
プロフィール

第14号

　維新における代表選挙は、国会議員票に重きを置く他党
とは異なり、一般党員も平等に 1 票ずつ持つ仕組みとして
実施された選挙でした。
　選出された馬場伸幸衆院議員は、共同代表に大阪府知事
を務める吉村副代表を指名し、「しっかりと改革を前に進め
ていき、日本維新の会を自民党と対じできる政党に大きく
育てていきたい。松井代表がやってきたことを継承して、
新たな飛躍につなげていきたい」とその決意を述べました。

　日本維新の
会の初めてと
なる代表選挙
が8月27日に
行われ、新し
い代表が決ま
りました。

吉村洋文 新共同代表馬場伸幸 新代表



伊東だからできる、維新だからできる。
泉州に賑わいを！
伊東が昨年の選挙時に訴えていました政策の一つ、2025
大阪・関西万博や統合型リゾート（IR）の経済効果（万博2兆
円、IR年間1兆円予想）を泉州に波及させるべく秘策を練っ
ています。
さらに貝塚市の二色浜公園や岬町のみさき公園でも民間
事業者の投資とノウハウで施設整備（ハー ド事業）からイベ
ント企画・立案（ソフト事業）まで、地域と一体となった公
園のさらなる活性化が計画されています。どうぞご期待く
ださい!!
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"太鼓台祭り"3年ぶりの開催
　貝塚市では、約280年の歴史を誇る感田神社の”太鼓台祭
り”が3年ぶりに開催されました。猛暑の中、各々が責任感
を持って一致団結して担ぐ姿に感動を覚えたと同時に、コ
ロナ禍の影響で希薄になってしまった地域との繋がりの大
切さを思い起こされました。
　如何なる事態が起きようとも歴史や伝統・文化を守り、
継承し続けていく努力をして参りたいと思います。

私たちの改革は
立ち止まりません。
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「いとう信久君を飛躍させる会」
開催のご案内

衆議院議員

日 時 令和4年10月29日（土）
開会：午後6時00分 （受付開始：午後5時30分）

スイスホテル南海大阪 8F 「浪華の間」場 所

長引くコロナ禍やロシア・ウクライナ戦争の勃発など、私
たちの生活に直接影響することが引き起こされ、国内外で
不安定な政治・経済情勢が続いています。この度、直接皆
様とお会いする機会として、上記の会を企画しました。
ぜひ多くの方々のご参加をお待ちしております。

※この催物は、政治資金規正法第8条の2に規定する政治資金パーティー
です。会費がございますので、詳しくは記載（表面）の事務所までお問合
せ下さい。

地方議会と更なる連携を
　泉佐野市議会においてはこれまで維新の会派は2名で構
成されていましたが、先の選挙において現職に加え新たに2
名が加わり計4名と躍進しました。維新会派が拡大したこ
とに伴い、大阪維新の会19区議員団の中で初めて議会議長
が誕生しました。
　泉佐野市民の期待に答えるために、更なる国・府・市と
の連携をすすめ、目指す改革に取り組んでまいります。

泉佐野市議会第75代議長に就任した 新田輝彦 泉佐野市議会議員と
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